

1
Casa de Uda, Mezqu de San
Joaquin N° 19.

N. Cordoba Ver. Junio de 1819.

Para V. Bogales Honora.

Señor General,

Abaro Oregón.

Mi General, Como en su patriótico Manifiesto, se reflejan mis ideas como revolucionario de convicciones; e interpretando el sentimiento popular y como verdadero liberal, me adhiero al "Manifiesto": esperando sus superiores ordenes afin de proceder à formar un Club, que lleve cuenta con personas que llenan los requisitos necesarios para el objeto.

Respetuosamente:

sionalista

Teniente del Ejército Constitu
Marcelino M. Huerta

8 de Julio de 1919.-

Sr. Marcelino M. Huerta,

Mezón de San Joaquín #19.-

Cordoba, Ver.,

Muy señor mío:-

Por su atenta carta sin fecha he tenido la satisfacción de enterarme de su adhesión a las ideas del Manifiesto que dirigí a la Nación recientemente, y de su propósito de cooperar al sostenimiento de esas aspiraciones en la lucha electoral que se inicia.-

Puede usted, de acuerdo con las indicaciones de mi Manifiesto, proceder a la organización política que en el mismo Manifiesto se recomienda.-

Le doy las gracias por su entusiasta adhesión y deseándole todo éxito en los trabajos que se propone desarrollar, me suscribo de usted afectísimo amigo y S.S.,

Marcelino M. Huerta
Callejo de San Joaquin núm. 19.
Cm. Veracruz.

RECIBIDO
- 4 AUG 1919

CONTESTADA

adhesión
y pidiere trabajos
para el campamento

Cordoba Ver. Julio 27 de 1919.
Señor Alvaro Obregón,
Togater Sonora Mex.

Muy respetado Señor.
Llegó a mi poder su apreciable fechada 8 del presente.
Me es satisfactorio, hacer mi rectificación a su Patético
Manifiesto, ratificando mi adhesión debo decir a Ud., que: a raíz
de los sucesos de la Decena Trágica, contribuí en defensa del
Gobierno Legítimo; y en seguida, marche al Estado de Vera
cruz, a combatir al llamado Gobierno de la usurpación;
Así como marche a la H. Veracruz cuando la infidencia de Villa
aseptando su ofrecimiento de angustias y privaciones; Noviembre de
1914, estando en la Capital de la República, de lo que: abundo en
comprobarlos.

Como revolucionario de convicciones y honrado, debo decir
que pobre bien, y pobre me retiré habiendome conquistado, enemigos
por que jamás e redido a confirmación deshonrosas y me opuesto
siempre, a que se desprestige el actual Gobierno, por ambiciosos y cana
llas. Espero se me diga a quien debo dirigirme, para dar cuenta de
mis trabajos, y se me autorice a fin de salir a hacer propaganda en
el Estado, y otros lugares. Debo manifestar a Ud., mi General, que lueho
por los principios libertarios desde 1909 cuando era el Centro Antire
leccionista al lado del Luchador y Libertal Filomeno Mata.

Sin otro a que referirme y en espera de verme favorecido,
con su contestación, me es grato repetirme como siempre su
subordinado Affmo y Alto S. S.

Marcelino M. Huerta

7 de agosto de 1919

Sr. Marcellino M. Huerta,

Mezón de San Joaquín #19.-

Córdoba, Ver.,

Muy señor mio:

Me ha sido grato enterarme de su apreciable carta fecha 27 de julio ppdo., a la que correspondo para darle las más cumplidas gracias por la adhesión y simpatía que en ella me manifiesta con motivo de mi postulación para la Primera Magistratura del País en el próximo período constitucional.

Igualmente le agradezco su buena disposición para trabajar en pro de mi candidatura, y a este respecto me permito sugerirle se sirva ponerse en contacto con algunos de los Clubs que la sostienen en ese Estado.

Por los antecedentes que me da a conocer, me satisface ver que es usted de firmes convicciones liberales, por lo cual espero que su actuación en la contienda electoral que se ha iniciado y con la cual está tan íntimamente ligado el porvenir de nuestras instituciones liberales, estará caracterizada con la energía con que debemos hacer la defensa de éstas.

Envío a usted un cordial saludo y me satisface suscribirme

su afectísimo amigo y S.S.,

Amatlan Viejo, a 10 de Octubre de 1919.

Señor

Alvaro Obregón

Nogales Sonora Mexico

RECIBIDA
17 OCT 1919

CONTESTADA

Apreciable Señor,

Refiriendome a su carta fecha 7 de Agosto:

Debo manifestar a Usted, que e hecho por enterame de los Clubs, que me dice hay este Estado, pues a que no hay nada: en esta Etidad el Pulpo Aguilariista, lo a habarcado todo o mas biendicho quiere extender sus tentaculos a fin de controlar el Estado, para que triunfe el General Gonzales.

Yun es hueri, que en estos momentos se retrabaja para las Elecciones de Ayuntamientos: y los parientes del Yerno estan trabajando para que los expresados, sean formados por personas readietas a ellos, para que cuando se llegue las elecciones Presidenciales, cada avante a su Candidato.

Por lo tanto: Señor Obregon, que no lo sorprendan a Ud. con mentiras.

La pondre Usted mas al tanto de como andamos por estos lugares.

Muy atentamente lo saluda
Su subordinado

Marcelino M. Huerta



25 de Octubre de 1919.-

Sr. Marcelino M. Huerta,

Amatlán, Ver...
D

Muy señor mío y amigo:-

Corresponde a su grata carta fecha 10 del actual dándole las gracias más cumplidas por los informes que en ella se sirve proporcionarme acerca de la situación política en ese Estado, de los cuales he tomado buena nota.-

Soy de usted afmo. amigo y S.S.,